

### 3. LA CONSCIENCE ÉCLAIRÉE PAR DIEU

Dieu nous dirige encore en parlant à notre conscience. L'apôtre Paul affirme que les croyants bénéficient de la direction de Dieu à travers le ministère de l'Esprit Saint. (1 Corinthiens 2.10). Il rappelle aux croyants que l'Esprit peut illuminer les "yeux de votre cœur" (Éphésiens 1.18). Dans un prochain guide DÉCOUVERTE consacré à la prière nous verrons que celle-ci nous permet de parler directement avec Dieu. Plus nous communiquons régulièrement avec Dieu, plus il est à même de nous guider. Il façonne nos impressions, notre raisonnement, notre jugement afin que nous puissions distinguer clairement quel est le prochain pas à faire.

### 5. DES INDICATIONS CONCORDANTES

Il est évidemment possible de s'imaginer que l'on mène une vie dirigée par Dieu alors qu'en réalité on suit simplement ses propres impulsions, ses penchants naturels. La Bible nous met en garde contre un tel piège :

***"Telle voie paraît droite devant un homme, mais à la fin, c'est la voie de la mort."*** — Proverbes 16.25

Nos impressions doivent être en harmonie avec l'enseignement de la Bible. Il n'est pas prudent de tirer la conclusion que Dieu nous dirige à moins que les trois indicateurs mentionnés ci-dessus ne soient concordants.

Prenez l'exemple de Jacques. Mari d'une charmante épouse et père de deux enfants, il se laissa pourtant entraîner dans une aventure amoureuse hors mariage. Or, Jacques était un chrétien engagé. Comment allait-il justifier son comportement face aux paroles claires de la Bible au sujet de l'adultère ? Il dit simplement à ses amis : " J'ai prié à ce sujet et je sens que c'est la volonté de Dieu. "